Sud Ouest Rive Gauche 04/02/2010 - p. 15

27 juin. Le Conseil général, présidé par Philippe Madrelle, ne reconduira pas sa subvention de 80 000 euros accordée à cet évènement qui a pourtant accueilli 400 000 visiteurs en 2008, et qui de plus est maintenant reproduite à l'étranger, à Hong-Kong. Les membres fondateurs de cette manifestation (CIVB, CCI, Mairie de Bordeaux...) demandent un rendez-vous au président Madrelle pour reconsidérer sa position. Le Conseil général, dans le cadre de la réforme territoriale, a annoncé sa volonté de réduire maintes aides. La Fête du vin a un budget de 2 millions d'euros.

Philippe Madrelle lâche la Fête du vin

Mauvaise nouvelle pour les organisateurs de Bordeaux fête le vin dont la 7° édition aura lieu du 24 au